

Zitate aus: Die Staatsangehörigkeit der Deutschen

18. November 2017

Zitat 1:

Viele Aspekte, auf die der Autor im Folgenden hinweisen wird, mögen von jenen zwar noch so sehr zerredet werden, allein es mangelt allen Argumenten, die der Autor bisher zu hören bekommen hat, an plausiblen Erklärungen, wenn man beständig weiter fragt, z.B. warum bestimmte Inhalte von Gesetzen und Verträgen wortwörtlich bis heute so beibehalten wurden, wie sie lauten. Die Ausrede: „Das habe nichts mehr zu bedeuten!“ usw., die der Autor schon zu Genüge gehört hat, läßt er nicht gelten. Solche Aussagen hält er für faule Ausreden.

Warum sich die deutschen Juristen zu bestimmten Themen in Schweigen hüllen oder vermeintlich plausible Erklärungen abgeben, hat einen weiteren Grund³. Dieser ist wirtschaftlicher Natur: Juristen (und auch Historiker!), allen voran die an Hochschulen lehrenden Professoren, sind fast alle auf direkte oder indirekte Weise vom derzeit auf deutschem Boden installierte Regime, der Bundesrepublik Deutschland¹, abhängig.

Alle Professoren befinden sich in direkter Abhängigkeit, denn zum Einen werden ihre Gehälter aus Steuermitteln² gezahlt und zum anderen unterliegen sie, was Beförderungen und die Besetzung von Lehrstühlen angeht, mehr oder weniger dem Wohlwollen der bundesrepublikanischen Kultusministerien. So hält die Bundesrepublik sie über diese Abhängigkeiten fest im Griff (siehe auch Sippenhaftung⁷). Besonders Juristen, darunter zählen neben den Universitäts-Professoren auch die „frei“-beruflichen, sind insofern auf das Wohlwollen des bundesrepublikanischen Regimes angewiesen, weil dieses ihnen ohne Weiteren die Lizenz zur anwaltlichen oder richterlichen Tätigkeit entziehen kann, was einem Verlust der Lebensgrundlage gleichkäme³. An dieser Stelle möchte der Autor auch das Märchen von der Gewaltenteilung in der Bundesrepublik widerlegen: wie bekannt ist, sind Staatsanwälte gegenüber den Justizministerien der Bundesländer weisungsgebunden. Aber auch Richter sind nicht so unabhängig, wie man den Deutschen gerne glauben machen möchte. Ungeachtet tieferer gesellschaftlicher Abhängigkeiten (Stichwort: Rotary und Lions Club⁴) unterliegen Richter der Bundesrepublik den Beurteilungskriterien der Justizbehörden.

Das bedeutet: Richter, die Urteile fällen, die der politischen Nomenklatura der Bundesrepublik nicht genehm sind, können zwar nicht direkt angewiesen werden, in Zukunft Urteile anderen Inhalts zu sprechen, aber sie können über Beurteilungs- und Beförderungsrichtlinien, deren Ausgestaltung im Kompetenzbereich der Justizbehörden liegt, gegenüber den politischen Interessen der Bundesrepublik gefügig gemacht werden, wodurch die Unabhängigkeit des Richteramtes⁵ zur Makulatur wird.

Zitat 2:

Deutschland, das Deutsche Reich, ist bis heute mangels staatlicher Organisation handlungsunfähig. Jedem Deutschen, der den Besitz der deutschen Staatsangehörigkeit⁶ jedoch rechtsverbindlich nachweisen kann, steht die Möglichkeit offen, diesen Zustand zu ändern, indem das Deutsche Reich durch Reorganisation seiner Staatsgewalt wieder handlungsfähig wird und eine recht- und gesetzmäßige **deutsche** Regierung den seit 1914 andauernden großen Weltkrieg (1914 bis heute 2017 – über 100 Jahre) durch einen abschließenden Friedensvertrag endlich beendet.

Zitat 3:

Zitate aus: Die Staatsangehörigkeit der Deutschen

18. November 2017

Niemand wird also von außen jemanden finden, der ihn aus seinem Sklavenverhältnis befreit, weil es 1. dazu gar keinen gibt, 2. das gar keiner will und 3. damit nicht verhindert, daß sich die Unterdrückung wiederholt, denn sogenannte Führer, Regierungen oder Demokratien, das unumkehrbare Ereignis gemäß der Dualität beinhaltet, irgendwann alles an die Wand zu fahren. Deshalb sagt einem ja auch niemand, was Demokratie wirklich ist! Selbst die USA ist keine.

Jeder von uns, den indigenen Völkern in ihren bestehenden Bundesländern, ist völkerrechtlich verpflichtet, nicht nur für sich selber, Sorge dafür zu tragen, daß diese „Bundesrepublik Deutschland“ aufgelöst wird und verschwindet, damit wir unsere völkerrechtliche Stellung wieder zurück erhalten.

iCH, jörg der menschensohn, bevorzuge dabei meinen Ahnennachweis als RuStAG Deutscher 1913⁶, dem sich kein fiktiver Verwaltungsangestellter widersetzen kann und mich auch als solchen behandeln muß. Die Sippenhaftung bleibt dabei erhalten, nicht nur durch den fortgeführten Betrug der „Bundesrepublik Deutschland“ an den indigenen Bewohnern, sondern auch durch die willkürliche Erstellung der fiktiven PERSON zur Rechtlosstellung/Sklaventum und durch die Freigabe des Geburtentrust, durch den Erzeuger = der Vatikan. Der Leistungsträger bleibt dabei ausschließlich, nach meiner Kenntnis, das Sozialamt oder das Standesamt oder wie auch immer man das in Zukunft bezeichnen möchte.³

Merke: Eine so oder so ungültige Wahl, ist der erbärmliche, lebensgefährliche und sinnlose Versuch, seine Selbstverantwortung von Fremden mißbrauchen zu lassen.

¹ Diese Bundesrepublik Deutschland ist seit dem Mai 1985, durch Betrug der Kapitulationsurkunde des Deutschen Reich - von militärische Kapitulation in politische Kapitulation gefälscht, aufgelöst. Grundsatz: *ex iniuria ius non oritur* = denn aus Unrecht kann kein Recht entstehen. Die Reste der Bundesrepublik Deutschland, kann diesen Betrug NICHT mehr heilen! Die EU auch nicht!

² Eine Steuerpflicht hat es in der Bundesrepublik Deutschland noch nie gegeben. Deren Durchführung war immer Plünderung.

³ In der Bundesrepublik Deutschland hatte ein breiter Katalog von Berufen und Berufsgruppen noch nie Bestand oder eine rechtliche Bedeutung! Die Lebensgrundlage ist für jeden von uns, durch die Geburtsurkunde/Geburtenbond/Treuhandtrust, im Voraus bezahlt. Leistungsträger, in Sippenhaftung, bleibt das Standes/Sozialamt. Das gilt auch für Verwaltungsangestellte.

⁴ Gehört zu den Freimaurern und letztlich zu den Illuminaten.

⁵ Kein einziger „Richter“ hat eine Zulassung durch die alliierten Militärbehörden.

⁶ Wir weisen unsere Staatsangehörigkeit mit Ahnennachweis als RuStAG Deutscher 1913 nach und rufen unsere Unabhängigkeit aus.

<http://www.geratop.de/Beschwerde-an-den-EGH-01112017.pdf>

<http://www.geratop.de/Die-Deutsche-Staatsangehoerigkeit.pdf>

<http://www.geratop.de/Wendig-Faelschung-Bedingungslose-Kapitulation.pdf>

⁷ <http://www.geratop.de/Vorbereitung-zur-Sippenhaft.pdf>

<http://www.geratop.de/Vatikan-Treuhandtrust.pdf>

**Wir weisen uns in Zukunft nur noch digital,
per USB-Stick aus! Dies hat mehrere Vorteile!**